

J'ETAIS A L'ECOLE, UNE
COPINE S'EST CASSE LA
DENT, ELLE AVAIT TRES MAL
ET ELLE SAIGNAIT, ON A
APPELE L'AMBULANCE.
J'AIME BEAUCOUP PRIER, ET
J'AVAIS TELLEMENT PEUR ET
J'AIME TELLEMENT MA
COPINE QUE J'AI PRIE AVEC
ELLE ET ÇA A MARCHE !

CORALIE (8ANS)

Bonjour,

Je m'appelle Marion et je vais vous raconter comment un enfant et peut-être bientôt 2 sont venus dans notre église.

Imaginons...

Nous sommes le jour de l'investiture, en 2010. Laura ma copine est venue à l'église pour nous regarder (plutôt moi). Elle est restée toute la journée. Lors du goûter elle a pu faire connaissance avec nos animateurs. Nous lui avons demandé si elle voulait faire les activités avec nous. Elle en était enchantée !

Nous avons recommencé les activités JA en 2011. Laura assistait à toutes les activités. Elle venait le matin et l'après-midi. Un jour nous avons eu un papier pour un camp en été. Laura a invité sa sœur. Ça lui a plus mais elle ne voulait plus revenir car le samedi elle est occupée.

Puis il y eu le 15 octobre 2011, le sabbat spécial enfants. Laura a invité sa copine Camille. Je la connaissais car nous étions dans la même école en primaire. Camille, ça lui a beaucoup plus et elle veut revenir pour les JA !

Je dois avouer que Camille ne connaissait pas la Bible. Laura la connaissait un peu mais en Anglais car c'est une petite Anglaise. Les mots que nous avions étaient difficiles mais elle a réussi... Elle sait aujourd'hui plein d'histoires de la Bible.

Les parents de Laura ne viennent pas le matin au culte. Mais ils sont venus le 15 octobre 2011 lors de l'investiture pour regarder leur fille.

Camille, elle, ne vient pas tous les sabbats matins mais nous la voyons de temps en temps lorsqu'elle vient avec Laura.

Et voilà pourquoi deux filles sont venues dans notre église... qui s'agrandit !

Marion Lecoanet, 11 $\frac{1}{2}$ ans. Eglise d'Epinal (Vosges)